



REITERA EL PRESIDENTE

El Tren Maya se inaugurará el 15 de diciembre

El Tren Maya será inaugurado el próximo 15 de diciembre, anunció el presidente Andrés Manuel López Obrador, luego de concluir la super-

visión realizada este fin de semana. “Hoy salimos de Campeche en el tren y llegamos a Escárcega. Además de los técnicos, administra-

dores y la gobernadora del estado, Layda Sansores, nos acompañó el secretario de la Defensa Nacional, Luis Cresencio Sandoval; el asesor

honorario, Daniel Chávez, y el presidente honorario de Grupo Carso, Carlos Slim. Reiteramos que el 15 de diciembre inauguraremos el Tren

Maya de Palenque a Cancún”, escribió en sus redes sociales.

“Viene uno en el tren y no truenan, no se escucha nada, es silencioso, muy relajante. Más que el automóvil y que el camión y que el avión, todo esto por el tipo de soldadura. No se siente nada”, agregó.

—*Diana Benítez*